

Preparándose para la Participación en Financiamiento Público



Consejos para Familiarizarse con los Programas de Financiamiento para el Cuidado Infantil de Oregón

Participar en programas de financiamiento público puede impactar significativamente el éxito de su negocio de cuidado infantil. No se trata solo del dinero – estos programas pueden ayudarle a gestionar mejor su negocio. Con apoyo adicional, puede invertir en cosas como mejor tecnología, capacitación para su personal, y mejoras en su espacio. Esto significa operaciones más fluidas, niños más felices, y un futuro financieramente más seguro. Aprovechando al máximo los fondos públicos, no solo está administrando su presupuesto; está preparando su programa de cuidado infantil para un éxito a largo plazo, convirtiéndolo en un excelente lugar para que los niños aprendan y crezcan.

Oregon está Cambiando



Debido a la ampliación de la elegibilidad familiar, hay una mayor oportunidad para que los dueños de negocios de cuidado infantil participen en los programas de financiamiento público de Oregón.



La inscripción en el Cuidado Infantil Relacionado con el Empleo (Employment Related Day Care) (ERDC) ha crecido un 52% en los últimos dos años. Actualmente, más de 14,000 familias en Oregón están inscritas. Es necesario que los operadores participen en el ERDC.



La participación en programas de financiamiento público puede ayudarle a establecer sistemas de seguimiento, que lo preparan para acceder a otras formas de capital disponible, como subvenciones y préstamos.

Consejos y Trucos

Comprenda los Requisitos de Elegibilidad y Cumplimiento: Familiarícese con los requisitos específicos de elegibilidad para los programas de financiamiento público de Oregón para asegurarse de que su negocio de cuidado infantil califique y pueda mantenerse en cumplimiento.

Organice los Registros Financieros: Mantenga registros financieros claros y organizados, incluidos presupuestos, estados de ingresos, y reportes de gastos, para demostrar responsabilidad y cumplimiento fiscal.

Manténgase Informado: Manténgase actualizado sobre los cambios y actualizaciones de los programas de financiamiento público de Oregón. Suscríbase a boletines informativos relevantes, asista a talleres, y colabore con otros dueños de negocios de cuidado infantil que tengan experiencia con los programas de financiamiento público de Oregón. Comparta conocimientos, mejores prácticas, y aprenda de sus experiencias.

Integre la Tecnología: Adopte la tecnología para agilizar las operaciones. Considere implementar Sistemas de Gestión de Cuidado Infantil (CCMS), contabilidad, financieros, u otros sistemas digitales de mantenimiento de registros y herramientas de comunicación para mejorar la eficiencia.

Acceda a Asistencia Técnica y Consultoría: Busque y participe con recursos locales y estatales que ofrezcan servicios de asistencia técnica y consultoría. Establezca conexiones con expertos en la gestión de negocios, finanzas, y cumplimiento de cuidado infantil. Aproveche sus conocimientos para navegar por las complejidades del financiamiento público, asegurándose de que su negocio de cuidado infantil esté bien informado y estratégicamente posicionado para el éxito.

Pasos para Prepararse para el Financiamiento Público

Investigar

Investigar los criterios de elegibilidad del programa de financiamiento.

Organizar

Establecer sistemas para organizar la información financiera.

Documentar

Establecer sistemas para documentar la inscripción y la asistencia.

Monitorear

Establecer sistemas de monitoreo para asegurar el cumplimiento con los requisitos del programa de financiamiento y de licencias.

Participar

Participar en capacitaciones y oportunidades de consultoría para maximizar el impacto.

Preparándose para la Participación en Financiamiento Público

Recursos para Familiarizarse con los Programas de Financiamiento para el Cuidado Infantil de Oregón



Haga clic o copie los enlaces a continuación para aprender más!

First Children's Finance

<https://www.firstchildrensfinance.org/>

First Children's Finance, en colaboración con DELC, está trabajando para mejorar la sostenibilidad financiera de los negocios de cuidado infantil existentes en Oregón y guiar los apoyos comerciales a largo plazo y los esfuerzos de construcción de capacidad. First Children's Finance ofrece capacitaciones comerciales gratuitas, consultas individuales, y oportunidades para participar en cohortes orientadas a los negocios.

Recursos y Referencias Regionales de Cuidado Infantil (CCR&R)

<https://www.oregon.gov/delc/programs/pages/child-care-resource-referral.aspx>

Los CCR&R desempeñan un papel fundamental en el reclutamiento y apoyo tanto de programas de aprendizaje y cuidado temprano en el hogar - como en centros, facilitando la expansión de servicios de alta calidad al proporcionar recursos y asistencia técnica.

Centros Regionales de Aprendizaje Temprano

<https://www.oregon.gov/delc/programs/pages/hubs.aspx>

Los Centros de Aprendizaje Temprano de Oregón conectan y coordinan estratégicamente varios programas y servicios a nivel regional, priorizando las voces de las comunidades marginadas y facilitando la colaboración para abordar de manera efectiva las necesidades de los proveedores de aprendizaje y cuidado temprano, los niños pequeños, y las familias.

Oregón Child Care Alliance (Alianza de Cuidado Infantil de Oregón) (OCCA)

<https://nhpdx.org/oregon-childcare-alliance/>

La Oregón Child Care Alliance (Alianza de Cuidado Infantil de Oregón), operada a través de Neighborhood House, es una Alianza de Servicios Compartidos que ofrece servicios para que los propietarios de negocios de cuidado infantil compartan recursos, incluidos descuentos en compras grupales, preparación de impuestos, asesoramiento, capacitaciones, y herramientas de gestión empresarial. La Alianza de Cuidado Infantil de Oregón proporciona asesoramiento empresarial gratuito y soluciones de cuidado infantil para negocios de cuidado infantil.

Cuidado Diurno Relacionado con el Empleo (ERDC)

<https://www.oregon.gov/delc/providers/pages/erdc-providers.aspx>

El programa de Employment Related Day Care (Cuidado Diurno Relacionado con el Empleo) (ERDC) de Oregón es la iniciativa estatal de subsidios de cuidado infantil, ofreciendo asistencia financiera a familias trabajadoras con bajos ingresos para cubrir los gastos de cuidado infantil y apoyar a los padres que trabajan, estudian o participan en programas de formación laboral.

Preschool Promise (Promesa Preescolar)

<https://www.oregon.gov/delc/programs/pages/preschool-promise.aspx>

El programa Preschool Promise (Promesa Preescolar) de Oregón ofrece educación preescolar de alta calidad a niños de tres y cuatro años de familias con bajos ingresos, fomentando una base sólida para el éxito futuro al ofrecer diversas opciones de proveedores y recursos para la participación familiar, con el objetivo principal de garantizar el acceso universal a experiencias de aprendizaje temprano de calidad para todos los niños de Oregón.

Baby Promise (Promesa para Bebés)

<https://www.oregon.gov/delc/programs/pages/baby-promise.aspx>

El programa Baby Promise (Promesa para Bebés) de Oregón busca proporcionar educación y cuidado de alta calidad para la primera infancia accesible para bebés y niños pequeños de hasta tres años, dirigido específicamente a familias con bajos ingresos en comunidades que enfrentan desafíos para conseguir y mantener un cuidado de calidad, con pruebas pilotos en curso para perfeccionar estrategias de ampliación del cuidado de infantes y niños pequeños en todo el estado.



¿Qué es?

El programa de Cuidado Diurno Relacionado con el Empleo (ERDC) de Oregón es el programa estatal de subsidio para el cuidado infantil que proporciona asistencia financiera a las familias trabajadoras con bajos ingresos, permitiéndoles cubrir los gastos del cuidado infantil mientras los padres trabajan, asisten a la escuela, o participan en un programa de capacitación laboral.

¿Cuáles son los requisitos del programa?

Para convertirse en un proveedor de ERDC, usted debe:

- Cumplir con las normas de la División de Licencias de Cuidado Infantil (CCLD), si corresponde
- Completar la capacitación requerida en salud y seguridad para el cuidado infantil.
- Pasar una verificación de antecedentes a través del Registro Central de Antecedentes (CBR).

¿Cómo puedo aplicar?

Para convertirse en un proveedor de ERDC, debe completar el Formulario de Lista de Proveedores de Cuidado Infantil (Child Care Provider Listing Form) y enviarlo a la Unidad de Pago Directo (Direct Pay Unit) (DPU).

¿Cómo se les paga a los proveedores?

Una vez que haya sido aprobado y esté registrado como proveedor de ERDC por el Departamento de Aprendizaje y Cuidado Temprano (DELTC), podrá comenzar a ofrecer cuidado infantil a las familias que reciben beneficios de ERDC.

Los proveedores de ERDC pueden completar un Formulario de Facturación de Cuidado Infantil basado en la asistencia anticipada para el próximo mes o en la asistencia real del mes anterior. El Formulario de Facturación de Cuidado Infantil se envía al DPU y los pagos se procesan dentro de los cuatro días posteriores a su recepción para los proveedores basados en el hogar y dentro de los siete días posteriores a su recepción para los proveedores basados en centros. Los proveedores tienen derecho a un 9% adicional para los pagos que se procesan tarde.

¿Cómo mantengo el cumplimiento con el programa?

- Cumpla con las reglas de CCLD, según lo requerido.
- Presente los Formularios de Facturación de Cuidado Infantil mensualmente de manera oportuna, detallando información precisa sobre la asistencia anticipada para cada mes.
- Prepárese y coopere con las visitas anuales anunciadas al sitio, manteniendo registros financieros y de asistencia precisos, y asegurando que la instalación cumpla con las condiciones de salud y seguridad.
- Cumpla con las políticas de retención de registros, manteniendo los registros del personal y de los niños por un mínimo de dos años después de la finalización de la relación laboral o del cuidado.

¿Cuáles son los beneficios de participar?

Participar en el ERDC ofrece a los propietarios de negocios de cuidado infantil una fuente de ingresos confiable, garantizando estabilidad financiera. Al servir a familias elegibles, los operadores desempeñan un papel crucial en el apoyo a la comunidad, ofreciendo servicios de cuidado infantil de calidad a aquellos que de otra manera no podrían costearlo. La participación en el ERDC y otros programas de financiamiento ofrece la oportunidad de establecer sólidos sistemas de monitoreo y cumplimiento, facilitando el acceso a otras formas de financiamiento, como subvenciones y préstamos.

Cuidado Diurno Relacionado con el Empleo (ERDC)–

Autoevaluación de Elegibilidad



Esta autoevaluación puede ayudarlo a evaluar su elegibilidad y preparación para participar en el programa de **Cuidado Diurno Relacionado con el Empleo (Employment Related Day Care) (ERDC)** de Oregón al condensar los requisitos de elegibilidad del programa en una lista de verificación, lo que le permite revisar de manera proactiva las operaciones del programa, las cualificaciones del personal, los requisitos de licencia, ¡y más! Esta revisión puede permitirle identificar y abordar áreas potenciales de mejora antes de presentar la solicitud, mejorando su capacidad para ofrecer servicios de calidad a las familias necesitadas. **Si hay áreas sin marcar, busque capacitación empresarial u oportunidades de consultas para obtener apoyo.**



Marque con un las afirmaciones que sean verdaderas.

<input type="checkbox"/>	Puedo cumplir con las reglas de la División de Licencias de Cuidado Infantil (Child CareLicensing Division) (CCLD) si es necesario.
<input type="checkbox"/>	Puedo registrar la asistencia mensual de los niños que participan en ERDC y están inscritos en mi programa.
<input type="checkbox"/>	Puedo documentar verificaciones de antecedentes penales completadas y satisfactorias para todo el personal, y pagar por la realización de las verificaciones de antecedentes penales según sea necesario.
<input type="checkbox"/>	Puedo pagar a mis empleados los salarios mínimos estatales y locales.
<input type="checkbox"/>	Puedo asegurarme de que todo el personal complete la capacitación requerida, incluyendo Salud y Seguridad, Primeros Auxilios/RCP, Reporte Obligatorio, Sueño Seguro, y Manejo de Alimentos.
<input type="checkbox"/>	Puedo registrar las horas anuales de capacitación formal o educación del personal.
<input type="checkbox"/>	Puedo verificar la elegibilidad de mi programa para obtener tarifas mejoradas basadas en el cumplimiento de los requisitos de capacitación del Registro en Línea de Oregón (Oregon Registry Online) (ORO).
<input type="checkbox"/>	Puedo llevar a cabo pruebas de plomo en el agua y asegurar el cumplimiento de los requisitos de seguridad contra incendios, evacuación y salud/seguridad.
<input type="checkbox"/>	OPCIONAL - Puedo participar en Spark y verificar la calificación Spark Star (Spark Star Rating) para determinar la elegibilidad para incentivos mensuales.
<input type="checkbox"/>	Puedo colaborar con mi CCR&R local para reclutar e inscribir familias aprobadas por ERDC.
<input type="checkbox"/>	Puedo confirmar que el plan de estudios del programa tiene en cuenta el desarrollo y ofrece diversas oportunidades.



Perspectiva General del Programa

¿Qué es?

El Programa de Promesa Preescolar de Oregón es una iniciativa financiada por el estado en Oregón diseñada para proporcionar educación preescolar de alta calidad a niños de familias con bajos ingresos. Su objetivo es ofrecer a niños de tres y cuatro años acceso a oportunidades de aprendizaje temprano para establecer una base sólida para el éxito futuro.

¿Cuáles son los requisitos del programa?

Para convertirse en un beneficiario del Programa Preescolar, usted debe:

- Cumplir con las reglas de la División de Licencias de Cuidado Infantil (CCLD), si corresponde
- Participar en Spark.
- Alinear el plan de estudios con los estándares de Aprendizaje Temprano y Kindergarten de Oregón.

Realizar controles continuos del desarrollo y evaluaciones de los niños.

¿Cómo puedo aplicar?

Las oportunidades para que los propietarios de negocios de cuidado infantil participen en Preschool Promise se abren anualmente y pueden variar según el año y la región. Para solicitar, los operadores deben inscribirse en el Sistema Electrónico de Monitoreo de Subvenciones (Electronic Grant Monitoring System) (EGMS) y enviar un Formulario W-9 para establecer una identificación de proveedor. El requisito mínimo de cupo para la inscripción en Preschool Promise es de cuatro cupos para programas de Familias Registradas, seis cupos para programas de Familias Certificadas, y 10 cupos para programas de Centros Certificadas.

¿Cómo se les paga a los proveedores?

Los beneficiarios del Programa Promesa Preescolar solicitan el pago según un calendario de reembolso mensual o trimestral. Las reclamaciones mensuales pueden presentarse como reembolso o basadas en costos anticipados para el mes actual. Todas las reclamaciones e informes se envían a través del EGMS.

¿Cómo puedo mantener el cumplimiento con el programa?

- Cumplir con las normas del CCLD, según sea necesario.
- Mantener registros financieros detallados, incluyendo pero no limitado a: libros mayores, recibos, facturas, y toda la documentación de respaldo para rastrear los gastos del programa.
- Prepararse y cooperar con las visitas anuales al sitio manteniendo registros financieros y de asistencia precisos, y asegurando que las instalaciones cumplan con los estándares de salud y seguridad.
- Volver a solicitar anualmente para mantener el estatus de beneficiario.
-

¿Cuáles son los beneficios de participar?

Participar en Preschool Promise ofrece a los propietarios de negocios de cuidado infantil la oportunidad de brindar cuidado infantil y educación de alta calidad a familias con bajos ingresos. Los operadores reciben compensación financiera por sus servicios, contribuyen al progreso del desarrollo de los niños, y mejoran la calidad general de su programa mediante la participación en Spark. Además, los operadores se benefician de los procesos de inscripción coordinados, fomentando la colaboración y el apoyo a través de los Centros de Aprendizaje Temprano.



Autoevaluación de Elegibilidad

Esta autoevaluación puede ayudarlo a evaluar su elegibilidad y preparación para participar en el Programa Preescolar (**Preschool Promise**) de Oregón al condensar los requisitos de elegibilidad del programa en una lista de verificación, lo que permite una revisión proactiva de las operaciones del programa, las cualificaciones del personal, los requisitos de licencia, ¡y más! Esta revisión puede ayudarlo a identificar y abordar posibles áreas de mejora antes de presentar su solicitud, mejorando su capacidad para brindar servicios de calidad a las familias necesitadas. **Si quedan áreas sin marcar, busque capacitación empresarial u oportunidades de consultoría para recibir apoyo.**



Marque con un las afirmaciones que sean verdaderas.

<input type="checkbox"/>	Puedo cumplir con las reglas de la División de Licencias de Cuidado Infantil (CCLD), si es necesario.
<input type="checkbox"/>	Puedo proporcionar 900 horas de servicio anuales, al menos seis horas al día entre las 7:00 am y las 7:00 pm, cuatro días a la semana.
<input type="checkbox"/>	Puedo mantener una asistencia mensual del 85% para los niños inscritos en Preschool Promise, sin ausencias de más de 15 días.
<input type="checkbox"/>	Puedo mantener clases de 18 niños con una proporción de adultos a niños de 1:9.
<input type="checkbox"/>	Puedo asegurar que el personal docente no sea asignado a más de un aula de Preschool Promise.
<input type="checkbox"/>	Puedo asegurarme de que los maestros principales tengan las calificaciones requeridas y evaluar las competencias de los asistentes.
<input type="checkbox"/>	Puedo documentar verificaciones de antecedentes penales completadas y satisfactorias para todo el personal, y pagar por la realización de las verificaciones de antecedentes penales según sea necesario.
<input type="checkbox"/>	Puedo mantener los rangos salariales requeridos para maestros principales y asistentes.
<input type="checkbox"/>	Puedo garantizar que todo el personal alcance 20 horas de desarrollo profesional anualmente y pagar por oportunidades de desarrollo profesional según sea necesario.
<input type="checkbox"/>	REQUERIDO - Puedo participar en Spark y verificar la Calificación de estrellas Spark para elegibilidad de incentivos mensuales.
<input type="checkbox"/>	Puedo realizar evaluaciones de resultados a nivel infantil tres veces al año y evaluaciones de desarrollo dentro de los 45 días posteriores a la inscripción.
<input type="checkbox"/>	Puedo participar en la inscripción coordinada a través de los Centros de Aprendizaje Temprano y contactar a las familias dentro de los 10 días posteriores a recibir la información de contacto de los Centros.
<input type="checkbox"/>	Puedo alinearme con las pautas de Aprendizaje Temprano y Kindergarten de Oregón y garantizar que el plan de estudios sea cultural y lingüísticamente receptivo.



¿Qué es?

El programa Baby Promise de Oregón es una iniciativa financiada por el Estado y centrada en proporcionar acceso a una atención y educación integrales y de alta calidad para la primera infancia, desde el nacimiento hasta los tres años. El programa se dirige específicamente a familias con bajos ingresos de comunidades con dificultades para encontrar y mantener una atención de alta calidad para bebés y niños pequeños.

¿Cuáles son los requisitos del programa?

- Para convertirse en proveedor de Baby Promise, debe:
- Cumplir con las reglas de la División de Licencias de Cuidado Infantil (CCLD), si corresponde.
- Mantener un plan de estudios de alta calidad y apropiado para el desarrollo, así como prácticas de enseñanza adecuadas.
- Participar en Spark y obtener una calificación de cuatro o cinco estrellas.
- Realizar evaluaciones de desarrollo regulares utilizando el Cuestionario de Edades y Etapas (Ages and Stages Questionnaire).
- Implementar evaluaciones trimestrales para determinar el progreso del desarrollo del niño.

¿Cómo se solicita?

Los procesos de solicitud para el programa Baby Promise son determinados por los contratistas designados regionalmente para Baby Promise. Comuníquese con su Centro de Recursos y Referencias de Cuidado Infantil (CCR&R) local o con el Centro de Aprendizaje Temprano para averiguar quién es el contratista en su región.

¿Cómo se paga a los proveedores?

Los proveedores de Baby Promise son pagados directamente por su contratista regional Baby Promise designado. Los contratistas regionales de Baby Promise proporcionarán mensualmente los pagos previos a las franjas horarias contratadas. Los pagos no se verán afectados negativamente por las fluctuaciones en la asistencia de un niño.

¿Cómo puedo mantener el cumplimiento del programa?

- Cumplir con las reglas del CCLD, según sea necesario.
- Alinear el plan de estudios con los dos niveles superiores de Spark.
- Mantener registros financieros detallados, incluyendo pero no limitados a: libros mayores, recibos, facturas, y toda la documentación de respaldo para rastrear los gastos del programa.
- Prepárese y coopere con las visitas anuales a las instalaciones manteniendo unos registros financieros y de asistencia precisos y asegurándose de que las instalaciones cumplen las normas de salud y seguridad.

¿Cuáles son las ventajas de participar?

Participar en Baby Promise ofrece a los propietarios de negocios de cuidado de niños la oportunidad de contribuir al desarrollo de la primera infancia de los bebés y niños pequeños de familias con bajos ingresos. Los operadores reciben apoyo financiero, lo que garantiza la sostenibilidad económica de su negocio. Además, la participación en el Spark QRIS fomenta la mejora continua de la calidad.



Autoevaluación de Elegibilidad

Esta autoevaluación puede ayudarle a evaluar su elegibilidad y preparación para participar en el programa **Baby Promise** de Oregón condensando los requisitos de elegibilidad del programa en una lista de comprobación, lo que permite una revisión proactiva de las operaciones del programa, las cualificaciones del personal, los requisitos de licencia, ¡y mucho más! Esta revisión puede permitirle identificar y abordar posibles áreas de mejora antes de presentar la solicitud, mejorando su capacidad para prestar servicios de calidad a las familias necesitadas. **Si quedan áreas sin marcar, busque capacitación empresarial u oportunidades de consultoría para recibir apoyo.**



Marque con un las afirmaciones que sean verdaderas.

Puedo cumplir las normas de la División de Licencias de Cuidado Infantil (CCLD).

Puedo proporcionar de seis a diez horas de cuidados al día, con un total de al menos 136 horas al mes.

Puedo mantener un índice de asistencia mensual del 85% para los niños inscritos en Baby Promise, sin ausencias superiores a dos semanas.

Puedo ofrecer al personal docente un tiempo razonable de preparación y planificación remunerado.

Puedo exigir que el personal docente tenga un título de Asociado en Desarrollo Infantil (CDA), un título de Asociado o un ORO paso 7 con formación específica.

Puedo documentar verificaciones de antecedentes penales completadas y satisfactorias para todo el personal, y pagar por la realización de dichas verificaciones según sea necesario.

Puedo desarrollar modelos de negocio que aseguren salarios de \$40,000 a \$45,000 anuales para el personal.

Puedo asegurar que todo el personal logre 20 horas de desarrollo profesional anualmente y pagar por oportunidades de desarrollo profesional según sea necesario.

REQUERIDO - Puedo participar en Spark y alcanzar una calificación de cuatro o cinco estrellas.

Puedo evaluar las optimizaciones/mejorías de mi programa utilizando pruebas fotográficas y de vídeo.

Puedo cumplir los procesos establecidos por los contratistas designados a nivel regional.

Puedo alinear el currículo con los dos niveles superiores de Spark.

Puedo realizar evaluaciones trimestrales del progreso del desarrollo en las áreas social/emocional, cognitiva, física, y de comunicación.